

こんにちは! 男女共同参画班です



報告 第13回彼と彼女のハッピーライフ講座 “潮風と走るサンセットクルージング”

7月30日(土)午後3時に武蔵町のマリンピアむさしに集合し、簡単な自己紹介をしてから、ヨットとクルーザーに分かれて出港。国東港まで約30分のクルージングを楽しみました。夕食会場のパシフィックブルー・ゴルフ&リゾートではゴルフ場内を軽く散策した後、ビュッフェスタイルの夕食会で交流しました。市内外から未婚者19人の参加があり、カップルが1組誕生しました。国東の美しい海を満喫したステキな夏の思い出となりました。



実行委員募集!

“竹ぼんぼり作りと恋愛成就祈願” 次回のハッピーライフ講座

第14回彼と彼女のハッピーライフ講座の実行委員(未婚の男女各3人)を募集します。文殊仙寺の12年に一度行われる御開帳の大護摩供(11月25日(金)~27日(日))に合わせ、竹ぼんぼり作りと恋愛成就祈願で交流します。

(実行委員申込締切9月26日(月))

※詳細は次号でお知らせします。

塾生募集!

「おおいた女性未来づくり塾」

地方自治の基礎について学び、身近な地域の課題について、その解決方法をグループで考えていくことで、「政策提言力」アップを目指します。月1回(計6回)、女性の目線で、これからの大分県の未来を一緒に考えませんか? 初回は10月15日(土)午後1時30分~場所は大分市アイネス2階大会議場です。(申込締切9月26日(月))

申し込み 問い合わせ

国東市人権・同和对策課 男女共同参画班
☎0978-72-0354 FAX 0978-72-0357
E-mail jinken-dowa@city.kunisaki.lg.jp

お盆を過ぎても暑い日が続いています。皆様は夏バテを患っていませんか?
8月13日は盆の入りでしたが、私の住む富来寺山地区では、午後8時すぎから恒例の盆踊りがありました。あまり大きな区ではありませんし、高齢化も進んでいる地区ですから、果たして踊りの輪ができるのだろうかと思心配していましたが、どうしてどうして立派な踊りの輪ができました。踊りが苦手な私は見物に徹しましたが、この日は風も涼しくて、いい供養踊りになりました。いつまでも続けていきたいふる里の行事のひとつです。お世話役の人に感謝感謝です。

また、この日の朝、自宅近くの同級生の友人が、自分の作ったスイカを持ってきてくれました。早速仏壇にお供えしましたが、その時、子どもの頃の事がふと頭をよぎりました。私が子ども頃は、今と違い物の無い時代でした。それでもお盆になると祖母がスイカを見繕ってきて仏壇にお供えしていました。私は大のスイカ好きで、このスイカを食べたくてたまりませんでした。祖母は「曾じいちゃんや曾ばあちゃんや山のお墓に帰るまでは食べられんのだ」と言っていました。私はお盆の間中、仏壇の前に寝転んで「曾じいちゃん、曾ばあちゃん、早ようお墓に帰りよ」と言い続けていたそうです。

静かなお盆でしたが、昔の事や昔の人がなつかしく思い出されました。

市長室から
こんにちは

国東市長 三河 明史

8月
17日
No.4